Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 226 m?
Référence 2435
Prix 2190 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez cette villa traditionnelle d'une qualité exceptionnelle, construite en
2004.ldéalement située a seulement 8 minutes a pied du centre-ville et de ses
nombreux commerces, cette propriété offre un cadre de vie privilégié, alliant confort
et modernité.S'étendant sur une surface de terrain généreuse de 624m2, la villa
présente une surface habitable spacieuse de 226 m2, répartie inteligemment pour
répondre aux besoins d'une famille.L'extérieur de la propriété est tout aussi
impressionnant, avec une piscine magnifique de 9 meétres sur 4 metres, parfaite

pour se rafraichir pendant les ...

Discover this exceptional traditional villa, built in 2004. Ideally located just an
8-minute walk from the city center and its numerous shops, this property offers a
privileged living environment, combining comfort and modernity.Stretching over a
generous plot of 624 m? the villa features a spacious living area of 226 m?3
intelligently distributed to meet the needs of a family.This villa stands out for its

exceptional brightness and impeccable condition, guaranteeing unparalleled k
comfort and tranquility. Additionally, a large basement of over 80 m?2 offers

additional development ...

EXCLUSIVE AGENCY
7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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